Hoy, cuestación de 'Ayuda Juvenil'

Las juventudes de la Sección Femenina celebran hoy su cuestación anual. Con tu donativo contribuirás al sostenimiento de las estaciones preventoriales donde las niñas recuperan, con el mejoramiento físico, la alegría; los albergues dende aprenden a amar a Dios, a la patria y al hogar; los talleres, donde aprenden bordados, muñequería, trabajos manuales, etc. y también facilitarás el que muchas niñas puedan costearse libros de estudio.



ANO XV

NUMERO 4.733

ZAMORA, DOMINGO 16 DE SEPTIEMBRE DE 1951

PRECIO DEL EJEMPLAR 70 CENTIMOS

Reunion del Consejo del Pacto del Atlantico Norte

generales

MADRID, 15.-A mediodia, len el despacho del ministro de Agri-Hermosilla.

Toma de posesión de Francia e Inglaterra apoyan la formación

OTTAWA, 15.-El Consejo de la Organización del Pacto del Atlantico Norde se ha reunido a las 3,15 -hora local- para celebrar su primera sesión secreta.— Efe.

EJERCITO EUROPEO

OTTAWA, 15.—En fuentes autocultura el señor Cavestany, dio rizadas se dice que los ministros posesión de sus respectivos car- de Asuntos Exteriores de Francia ges a les nuevos directores gene- y Gran Bretaña apoyaron con rales de Montes, don José Carre- energía la formación de un ejérras: de Coerdinación, Crédato, y Ca- cito europeo con inclusión de elepacitación Agricola, señor Pardo mentos alemanes. Se dice que el Canalis y del Patrimonio Forestal discurso del ministro francès, la idea del ejercito europeo Se Sala. del Estado, don Paulino Martínez Schuman, impresiono marcadamen refirio al coste del rearme y la te a las demás delegaciones atlán- carga que esto supone para la Asistieron a la ceremonia el ticas. Dijo que todos los miem- leconomía británica, pero indico Subsecretario del Departamento, bros del lejercito europeo tendrian el delegado Narional de Sindica- igualdad, lo que indica la convic- a desempeñar su parte en la detos, los directores generales de ción de las tres grandes potencias fensa de Europa.—Efe. Agricultura y Ganaderia, altas de que Alemania debe asumir su jerarquias y los funcionarios de responsabilidad igual que los la distintas dependencias.—Cifra, demás en la defensa de Europa.

Advirtió, no obstante, que las decisiones sobre Alemania acordadas en Washington eran solamente de responsabilidad del Cobierno y que habrian de ger ratificadas por el Parlamento.

Merrison apoyó enérgicamente que Gran Bretaña estaba decidida

PETICION A BRADLEY

OTTAYA, 15.-En fuentes oficiales se afirma que el general Bradlev, jeste de la Junta combinada Estados Mayores de Estados Unidos, pedirá al Consejo del l Atlantico que acepte a Grecia y Turquia como miembros aliados nacionar en el Oriente Medio. N.A.T.O. es esperado aqui mañana para asistir a las sesiones del Consejo del Atlantico, inaugura-

- Efe.

Nueva Enciclica de S.S. el Pap Sobre la piadosa práctica del rezo del y se establezca un mando inter-Santo Rosario durante el mes de octubre Bradley, que es miembre de la on

CIUDAD DEL VATICANO, 15.-E! Santo Padre ha dirigido una nueva Encíclica a todos los obispos del mundo en la que se les invita a que exhorten a sus fieles a seguir con renovado fervor la piadosa práctica del rezo del Santo Rosario durante el mes de octubre, a fin de implorar al Señon por medio de la intercesión de la Santisima Virgen, el retorno de tien pos mejlores para la Iglesia y para la sociedad"

El documento en cuestión, tituhace necesario que durante octu- con la janza".-Efe. bre, et mes dedicado del Santo Rosario, se ofrezcan plegarias con mayor fervor que nunca.

tiempio, aún no ha sido restablecida, agrega la Enciclica. Por el contrario, vemos en todas partes almas trastornadas por el odio y fas rivalidades, y la amenaza de nuevos y sangrientos coriflictos, que aun se cierne sobre los pueblos. ¡A cuantos métodos insidiosos son sochazar el destino de sus padres y

El Santo Padre pidle a las jerarquías católicas, al clero y a los padres de familia que se prevengan contra la odiosa campaña antirreligiosa que se lleva a cabo en Inglaterra no forzará a Persia, a de Harriman no han sido anuntantas partes para ganar las cándidas almas de los niños, "Ni si- tróleo, mediante estas privacio- sentido de que Harriman devolvequiera se respeta la edad inocente. Desgraciadamente, r se atreven arrancar con audacia incluso las ro y que, además, cuenta con la más bellas flores del jardin místico, ayuda de la Unión Soviética. de la Iglesia, flores que trepresentan la esperanza de la religión y de la sociedad".

Rossidad de rezar el Santo posible que Persia se vea obliga-Rosario durante el mes de loctubre. Ma Enciclica sigue diciend lo. "No ilvideis a los que langu des cen miserablemente en El cautivi rio de las carceles y de los camp es de concentración. Entre aquello s figuran también los obispos que han sido expulsados de sus sede s por el solo hecho de haber defe ndido heroicamente los derechos sag, rados Ce Dios y de la Iglesia. No vi acilemos en afirmar de nuevo que e pomemos grandes esperanzas en el Santo Rosario para eliminar los males que trastornan nues tros

sino con la ayuda divina obtenticla readudadas, las inegociaciones en por esta ocasión, tan fuerte com n David con su honda, como la 19 le mente hacer frente impávida- Humberto de Saboya, mente ai enemigo infernal, lanzando contra el las palabras del Pas- BARAJAS, 15.—Procedente de cudo: pero yo vengo a vosotrost con ya.-Cifra.

Ministerio de Cultura 2011

lado "Incruentium malorum". Mas nombre del Señor de los Ejércitos cia y Turquia en la N.A.T.O. y juicios de bastante consideración les furiosos, señala que el estado y toda esta multitud verá que el aprueben la organización del man en los olivares. En una extensión cada vez más grave del mundo Señor no rescata con la espada ni do supremo en el Oriente Medio. de varios kilómetros quedo impraca

"La unión fraternal entre las naciones quebuantadas di trante tanto Persia cuenta con la ayuda rusa para contrarrestar el «cerco económico inglés» neestros hijos en aquiellas regiones con el fin de la cosecha de la cosecha de la cosecha de aceitu- gundo jefe e intendente de la Casa Civil, dona Isabel Poro de Gueza-

COMERCIO CON PAISES CO-MUNISTAS .

Al invitar a reconocer la espe- chicioso ha declarado que es pood a hader más comercio con los de la decisión británica de desviair los barcos que llevaban ciertos productos a Persia. También 💥 declaró que la actitud poco amistosa de los ingleses obligará a Persia a adoptar otra semejante.

HARRIMAN TIENE ESPERANZAS

WASHINGTON, 15.-Averell Harriman, concejero del presidente Truman, ha enviado hoy una carta al primer ministro persa Moha- 186 No les con la fueiza, la huma na, su esperanza de que puedan ser

la adolescente: "Venis a mi com Lisboa, en avión, ha llegado el ex- * la espada y la Danzia. Y con ell es- rey de Italia, Humberto de Sabo-

TEHERAN, 15.-El viceprimer la disputa petrolifera angjogersa, romper con los lazos de unión que ministro persa, Hussein Fatemi, se dice aqui de fuente autorizada. los liga a esta sedie lapostólica!" ha declarado que la Unión Sovié- Se tiene entendido que Harritica ha ofrecido a Persia facilitar man ha enviado su mensaje sin los materiales vitales que necesite haber entregado todavia el ultimacontrarrestar así el "derco eco- tum de Mussadeg al Gobierno brinômico británico". Añadió que tanico. Los detalles de la carta someterse en la disputa del pe- ciados y existen rumores en el nes. Indicó que Persia tiene su- ria el ultimátum al Irán en lugar ficientes existencias para el futu- de transmitirlo a llos ingleses.

ministro de Justicia presidió la apertura de los Tribunales

MADRID, 15.—Com la solemnidad acostumbrada se ha celebrado esta mañana el acto de la apertura de los Tribunales para el año Judicial 1951-52.

A las once treinta de la mañana, Santo, oficiada por don Eloy Montero y presidida por el señor lturmendi, ministro de Justicia; señon Castan Cobeñas presidente del Tribunal Supremo y los presidentes de

Asistieron a la misma los directores generales de Justicia, magis trados, pesidenttes de las Audiencias Territoriales y Provinciai y las Juntas de Gobierno de los Colegios de abogados, procuradores, notarios y secretarios judiciales.

Terminada la misa se verifico la sesión de apertura. Cifra.



Emoción popular ante la se celebró una misa del Espiritu muerte del muestro Guerrero

ACE pocos días apostillaba, en esta cotidiana crónica, el homenaje que se había rendido en Toledo, al maestro Jacinto Guerrero. Los paisanos del popular compositor le ofrecieron una cálida expresión de simpatía, recordando con un acto



religioso sus tiempos de seise en la catedral primada. Luego, un banquete. Más tarde, una lápida en la calle de Trastamara, que pasaba a llamarse de Jacinto Guerrero. La jornada terminó con la doble representación de "El huésped del sevillano", la zarzuela del inspirado compositor, que tenía como escenario la imperial ciudad. En esa serie de actos acusó ya el maestro su fatiga, un malestar que parecía pasajero, como si la emoción y el exceso de trabajo

hubieran agotado sus energías. Estaba, sin embargo, herido de muerte.

Comisión permanente de la GII d'AUI d'UNI VOIT d'UT JOHN NATO es esperado agui maños

JAEN, 15.—En toda la zona de sierra de la provincia, las tormentas de días pasados ocasionaron Al panecer, las tres grandes po-grandes daños. En el pueblo de Sotencias desean que los demás pair lera, que permaneció incomunicases del Pacto Atlantico acepten do tres dias, las aguas destruyeron en principio la admisión de Gre- toda la huerta y ocasionaron perticable la carretera que lo une con la capital. Des mujeres fueron arrastradas por las aguas y constguieron sawar sus vidas tras im Su Excelencia el Jefe del Estado y probos esfuerzos. El pueblo de su esposa invitaron a almorzar en cinco y media de la mañana. Su Beas de Segura sufrió también mu- el Pazo de Meirás, a las primeras chos daños. Más se cien mil olivos autoridades de La Coruña. han perdido una prometedora co- Con Su Excelencia se sentaron a ladaban al sanatorio para operarseche. Beas de Segura estuvo in la mesa el capitán general de la comunicado cuatro días por haber Región, arzobispo de Santiago. quedado impracticable la carretera. gobernador civil y esposa, gober-Su única comunicación era a tra- nador militar y esposa, presidente vés de la estación de radio de la de la Diputación, allcalde de La comandancia de la Guardia Civil. Coruña, comandante de Marina y milleros que le trasladaron desde En Arroyo de Ojanco se ha perdido esposa, jefe de la Casa Militar, se-

> * El arquitecto conservador de la Alhambra celebra reuniones con los miembros del Patrona ESPONO to de la Alhambra ante la situación creada por la tormenha destruido grandes trozos metros, sobre todo la accquia de construcción árabe que alimenta de agua los famosos surtidores del generalife.

con las primeras autoridades de

LA CORUNA, 15.—Estel mediodia

Civil, dona Isabel Poio de Gueza- natorio, les dijo: "No he traido la y ayudantes de servicio. Cifra.

ta del pasado miércoles, que comprode garbanzos en una extensión de des kitó- en Morruecos froncés metros, sobre todo la acequia en Morruecos froncés

ARGEL, 15 .- Se tiene noticias de; que los organismos dependientes del Ministerio de Comerico de Es- periodico de la mañana: "ABC", paña, se efectúan gestiones para la Los otros dos cerraron antes de compra de varios miles de tonela- producirse i el fallecimiento del das de garbanzos en Marruecos maestro. Una impresión extraordifrancés. Así se completarán las par- naria, de emoción y sorpresa, protidas adquiridas en Méjico y se dujo la noticia. ¡Qué pronto se exasegurará la existencia de disponi- pandió por todas partes! El cadabilidades suficientes para situar y ver fué trasladado a primera hora mantener los precios a un nivel de la mañana a la casa del ilusasequible .. - Efe.

Misión militar en Madrid

llegado una misión militar de avia- en oficinas, tertulias, lugares de te ceronel Kalinsk y el comandante Bieck .- Cifra.

Guerrero fué operado hace unos tres años. No quedó bien. Pero su vitalidad, su dinamismo, sus entusiasmos le apartaron del régimen prescrito, que no cumplió con la escrupulosidad que los médicos le aconsejaran. Lo que en Toledo se creyó una indisposición sin consecuencias ha tenido fatal desenlace esta madrugada. Guerrero se agravó en la tarde de ayer. Conducido al sanatorilo Ruber, una junta de médicos, entre los que figuraba uno de gran reputación, alemán y catedrático de la Facaltad de Berlin, El doctor Sagis, diagnosticó que el estado de postración, ela cifra altísima en sangre y la obstrucción intestinal casi incorregible que se había presentado, no se podía ya vencer con los recudsos de la ciencia.

Ha muerto el autor de tantas y tan celebradas obras líricas a las lucidez fué absoluta hasta el último momento. Creyó que le trasle, y preguntó varias veces a su hermano Inocencio y a sus amagos: "¿Pero cuándo me llevan al quirófano?". Estaba jovial, optimista, como siempre. A los cala cama de su casa a la ambulancia y desde ésta al cuarto del sadinero. Pero ahora daré orden la mi hermano de que os dé una propina". Pidió confegarse. Habló con todos. Sólo, al avanzar la noche y darse cuenta de que había tenido un colapso y que no le conducian al quirófono, pensó en su gravedad. Y es dispuso a bien morir.

Desfile impresionante

La noticia la ha dado un sola tre maestro, en el edificio del Coliseum. Desde el primer momento, cornenzó el desfile de amigos y admiradores del compositor. Los pliegos colocados en el portal de yanqui de aviación, su residencia se llenaban rapida-mente. A mediodía, habían pasado por la casa, en la Gran Via de José Antonio, millares de personas, El sentimiento ha sido general, BARAJAS, 15.—Procedente de Porque el autor de "La rosa del Londres, en un avión de las Fuer- azafran" gozaba de una singular zas . Aéreas norteamericanas, ha popularidad. Las donversaciones ción, compuesta por el mayor ge- trabajo y en los hogares madrineral Fredir Dent, brigadier ge- lenos, estuvieron a lo largo de la neral Gordon A. Blape, brigadier jornada, casi integramente consageneral Albert Body, los coroneles gradas al inesperado y doloroso su-Moore, Gibbs, Gavin, Johnston v ceso. A mediodía se trasladó al ca-Bolouni, el comandante Charles E. daver a la Sociedad de Autores, de Younger y tres capitanes. En el la que era presidente, y en donde aeropuerto fueron recibidos por el se dispuso la capilla ardiente. Por adjunto del agregado aéreo, tenien- el salón donde se instaló el féretro, pronto rodeado de multitud

(Pasa a la página CUARTA)

En Cuatro Balabras

NACIONAL

países comunistas, como resultado Cuando se estaba reconstruyendo el teatro Concha Segura, de Yecla, se desprendió la cubierta a consecuencia de las lluvias. Resultaron heridos cuatro obreros.

Ha fallecido repentinamente el presidente de la Asociación de la Prensa de Ciudad Real y redactor del diario "Lanza", don Antonio Barriopedro García. Tenía 58 años.

Salió para Madrid desde Pontevedra, el ministro de Obras Públicas, conde de Vallellano.

米 Los jefes y oficiales de la corbeta de la Marina de guerra irlandesa "Macha", visitaron la Escuela de Marín. A las siete de la tarde regresaron por carretera a Vigo y asistirán a un baile de gala en el Real Club Nautico.

En Zaragoza, a un tranvía de los que pasan por el puente de Fiedra, se le salió el trole y el extremo de la cuerda del mismo se le enrrolló en el cuello de una mujer a la que derribó y arrastró unos metros. Resultó herida muy grave, ----EXTRANJERO

Millón y medio de empleados del Estado italiano, entre ellos 103 ferroviarios, amenazan con declarar el próximo miércoles una huelga de veinticuatro horas. Piden aumento de sueldo.

Los funcionarios de salvamento aeronaval frances, declaran que han abandonado las pesquisas para encontrar los restos del avión -que desapareció en el Mediterriáneo con 39 personas a su bordo.

ESPECTACULOS PARA HOY

TEATRO RAMOS CARRION .- "Los Paises Bajos" (3).

TEATRO PRINCIPAL .- "Vive como quieras" (5) y "Pasión inmortai" (2).

CINE BARRUECO. - "El Capitán Kidd" (2) y "Traicion" (3).

Significado de los números. - 1: Para todos. - 2: Mayores de 4 años. - 3: Mayores de 21 años. - 3 R: Mayores con reparos. - 4: Gravemente peligrosa. - 5: Sin

(Calificaciones proporcionadas por la Oticina Nacional de Vigilancia dependiente de la Comision Episcopal de Ortodoxia y Morslidad.)

CUPON PRO CIEGOS

En el sorteo correspondiente al día 15, ha resultado premiado con 50 pesetas el número 358 y con 5 los terminados en 58.

Familias Numerosas

DELEGACION DE TRABAJO. - Se hallan disposición de los interesados, los títulos y tarjetas de renovación de Familias Numerosas, de los baneficiarios siguientes:

Miguel Morán Crespo, José Lozano Moreno, Trinitario Dominguez Alvarez, Juan Chiches Santos, Julian Esteban Santos, Jesús lanos Fernández, Francisco Castro Matellan, Estanislao Maltras Hernandez, Genzalo Yugueros Martin, Andrés Vega Acero, Pacífico José Uña Cid, Joaquin Sevillano Medina, Luis Pinilla Olea, Esteban Pérez Blanco, Miguel Pedrero San Vicente, José Parra Leal, Félix Par NOTICIARIO SINDICAL rra Lea', Isidoro Viñas Morquecho, Simón Martin Pérez, Antonio Hernandez Hidalgo, Vicente Irastorzaj Múgica, Juan Bautista Irastorza Múgica, Santos de Inés Iglesias, Luis Fuentes Peña, Dorctelo Diez Sanchez, Juan Delgado González, Anibal Calles Mateos, Eilsardo Bartolomé Yeguas, Santiago Bartolo-

ser recogidos en la . Delegación guiente: 10 de Modelado y 20 de la Iglesia Oriental como en la Oc-Provincial de Trabajo en días la Dibujo y Pintura. borables de diez a una del la mamana.

Zamora, 12 septiembre de 1951. EL DELEGADO DE TRABAJO

Subpagaduría Militar de Haberes

senal en situación de disponible y Obra Sindical, del 15 al 30 del ac- Santa Eufemia; habiendo en la Pa- ¿Sayago podía hacer igual? Ciamutilados, que perciben sus haberes pri esta Dependencia, que los corespondientes al pasado mes agoste, se harán efectivos en los dias y horas que a continuación se expresan: Horas de pago: De 11 a 13,30 y de

17 a 19.

fes, oficiales, suboficiales.

Iltados y caballeros Mutilados perma- unan los requisitos anteriores nentes y útiles.

Gebierno Civil de Zamo rat-Circular número 55. Die conformidad con 10 dispuesto en la Orden de 2! de funio pasado, por la que se regula el ejercicio de la Caza durante la tempora la 1951-1952, et pròximo de mingo dia 23 de los corrien tes se abre el periodo de caza menor hasta el 4 de 11brero de 1952, iecha en que quedará (implantada nucvamente la veda, con excep ción de las aves acuáticas para las cuales comenzará el dia 1.º de abril de dicho

Respecto de la caza mayou, la disposición de refurencia determina, quedara abierto el periodo de caza el dia 12 de octubre proximo, comenzando la veda (1 dia 16 de febrero de 1952. exceptuando el debeco, ru pa daza quedará vedada el 15 de octubre.

Se castigará con todo 11gor la caza por procedimien tos no permitidos pur la Ley, debiendo las autoridades locales, Guardia Civil y guardas jurados, denuncier a mi autoridad cualquier infracción que observen.

Zamora 14 de septiembre de 1951.-El gobernadur cl-

DESCANSO". - Convocatoria para en sus Himnos; y, un Santo Obispo cubrir 30 plazas de alumnos de am- de Poitiers la llega a pomer entre mé Cavero, Bernardo Ballesteros bos sexos en la Escuela de Artes de las primeras Virgenes y Martices, Manjon, y Juan Badillo de Mena. San Ildefonso de jesta Obra Sindi- después de la Santisima Virgen. Estos títulos y tarjetas pueden cal, distribuídas de la forma si- Gran devoción alcanzó, tanto en

> a la Obra Sindical "Educación y Descanso'.

b) No padecer enfermedad in- en el año 451 fecto-contagiosa, lo que acreditara con certificado médico.

rán en la Jefatura provincial de la ra la misma, bajo la advocación de naje a sus patrones. tual mes de septiembre, y las pla- rroquia erigida una Cofradia, con ro que si. Poseemos cantera sufizas se cubrirán de acuerdo con lo la advocación de la Titular; y que ciente en bailes típicos y folklore; ordenado en esta Jefatura, dando aún, yó, conoci extinguir; recor- pero como está tan dormido, hacomienzo las clases el 1.º de oc dando a tres ancianitas que cran bria que despertarlo. ¿Dónde se ha tubre y a las horas de siete a nue- ellas las que llevaban a su cargo ido el "Charto" que aunque parez ve de la tarde.

d) Los discipulos del pasado Santa. 1 (S. 1. P. S.)

DIESEL ATOS S. A. JA CIASA DEL SENOR

Oficinas: Rambla de Cataluña, 66, 1.º G. Tel. 27-91 40 Talleres: Viriato, 25, 27 y 29 (Sans) Barcelona Fábrica de motores de combustión interna para la Marina, la Indus-

tria y la Agricultura. — Grupos electrógenos. — Grupos moto-bomba para riegos. - Locomotoras Diesel para minas.

RECUERDOS... Y AÑORANZAS

CASO de Verano! ¡Alegrias el tutela y hasta alguna reliquia, por ijusiones! Viejos, jóvenes, este hijo ilustre del pueblo:

SANTA EUFEMIA VIRGEN Y MARTIR

En un artículo titulado "Por tie rras de Sayago" Pereruela: pu blicado por este mismo Diario (que deferencias ha tenido para el pueblc), el dia 15 de Agosto de 1950, l'se dejaba ver la ascendencia, aun. que ignóta, del pueblo. Su industria alfarera, sus fiestas principar les, su Iglesia, fábrica de la mis ma con sus reformas y cosas de ar te que posse; y, antigüedad d ellas.

Pues bien: Esta Iglesia y este pueblo tien'e como Patrona y Titular a una Santa que padeció martirio en los primeros años del sigle IV. Varies del mismo nombre nos cita el Martirologio de los Santos; pero ninguna, llega a tel'canza, la que nos ocupa; hastal entre elles, San Paulino de Noia y OBRA SINDICAL "EDUCACION Y San Pedro Crisólogo, la ensalzan

cidental, Santa Eufemia Virgen CONDICIONES: a). - Ser afiliado Mártir en Calcedonia de Vitinia (Asia Mener); pero cuando más se extiende esta devoción, es, a raiz del célebre Concilio de Calcelonia

ADOPCION Y VENERACION

niños, todos por iguai, En España hay varios pueblos sienten renacer la esperanza de unas con la denominación de Santa Eugalas que estrenará. Lemia y se ceiebra el mismo 16 de Los que por nuestra profesión septiembre su fiesta: Así tenemos nos encontramos ausentes, y por en la provincia de Zamora a 28 causas ajenas a nuestra voluntad kilómetros de la Capital, Santa Euno podemos estar presentes, recor- femia. En las provincias de Córdodamos con nostalgia, esos días; y ba y Valladolid, otro en cada uno; acompañamos en espiritu a les del y en Vizcaya, un Monte, con su pusblo, en sus alegrias festivas | Ermita donde se celebra ese dia, magnifica romeria.

En Pereruela se extinguió la Cofradia y radie ha pensado -caso deplorable— el hacer renacer una tradición que era en definitiva necesaria; porque la tradición es Historia y con ella va el aima de los pueblos: Bien se pudiera hacer algo por reconstruir lo perdido y desde estas lineas, animo a todos a revivir las costumbres de nuestros antepasados; no dejando morir lo que en conclusión es bur y que sirve para hourar, a la que ante Dios es principal intercesora del pueso.

CONCLUSION

Nuostras flestas patronales degeneran por llevar con ellas, asuntos que no sirvon para extasiar y regocijar ci espiritu, y si fiestas liemamos porque repican las campatal punto que, los Santos Padres, nas; haya más o menos música, etc, bien sabemos que de los tiempos pasados, fueron mejores, cuan- | El mejor vino quinado do la gaita y el tamboril era el unico instrumento que se escu- Quina SAN ATILANO chaba

mo es, cuando no degenera en materialismo, o mejor, en el existencialismo, tan cacareado hoy dia por Plaza la Puebla, 7 todos. Con emoción veo en esta tierra Vasca, conservar sus costumbres; porque en ellas está el alma del pueblo, su virilidad y su union: Conservan su arraigo católico, su folklore primitive, sus bailes tipicos, aurreskos, ezpatadanzas y Es casi seguro que, al fundar la otros más, que al compas del Chistu c) Las solicitudes se presenta- Capilla la familia Docampo, pusie- y tamboril efectuan, como home-

el adogno y conservación de la ca salmantino es sayagués también? Y otros más similares...?

Lo supuesto aunque carezca de No debian faltar en nuestras fiesourso, lo harán constar en la soli- verosimilitud, no deja de tener su tas, atracciones que estimularan Dia 17 por la mañana, señores je- citud, pues tendrán preferencia pa- aserto. Ya decia en el articulo di- a los jovenes; y a los viejos, retro-Dia 17 per la tarde, señores habi- ra ocupar plaza, siempre que re- tado, que en 1612, más concreta ceder unos años para haceres, mente, el 29 de marzo de aquel igualmente jóvenes; rivalizando en año, nacia en el pueblo don Fran- la confección de las fiestas, en cisco Docampo, más tarde, des común, Parroquia y Pueblo empepués de habelr cruzado con varias zando, claro está, por donde se de-Ordenes Militares de entonces, fué be, honrando a Santa Eufemia Virconsagrado obispo de Armida en gen y Martir medianera entre Dios julio de 1660; no teniendo nada de v el pueblo, del que es Abogada y imposible fuera traida la devoción después la expansión alegre, sana y sencilla, que yo deseo para mis paisanos y para todos aquellos 12 12 huéspedes que esos dias, son del pueblo.

¡Pereruela per su Patrona! ¡Cio ria y honor le dé! Bilbao septiembre 1951. -Belisario GONZALEZ REDONDO.

SUMINISTROS Y MONTAJES ELECTRICOS

Almacenes eléctricos - Instalaciones industriales - Instalaciones rurales para riegos - Motores - Alternadores - Motores-bombas - Aislantes - Conductores - Hilo para bobinas - Pequeño material, etc. ZAMORA

Cortinas de San Miguel, 20 Apartado 119 Teléfono 1918

Dormitorios Comedores Despachos

Santa Clara, 22.

CONTABLE

Lo será con facilidad, rapidez y economia, estudiando (sin necesidad de profesor, ni gastos de correspondencia) el modernísimo libro de texto: CURSO COMPLETO DE CONTA BILIDAD» que por 35 pesetas le remitirá contra reembolso

Bravo Murillo, 29, Madrid.



NO HAY COMO UN BUEN JABON.



Programa diario de la Santa Misión

Combinzará el dia 2 del próximo octubre, y terminará el dia 7 Consistirá en dos actos, uno a las once de la mañana y otro a las cuatro de la tarde.

Los Centros de la Misión Infantil serán las Parroquias de San Ildeionso, San Juan, San Torcuato, San Lazaro, La Horta, San Frontis y Lourdes. Asistirán a los actos de la Misión Infantil todos y sólo los niños y niñas mayores de siete años de todas las escuelas. asi nacionales como patioulares, presididos por sus respectivos (13,30 made) mae tros.

El dia 6 tendrá lugar las confesiones de niños.

El dia 7, a las nuevel de la mañana, Comunión general en todos los centros. A las 11,30 los Centros Infantiles se concentrarán en la Av nida de Requejo, ocupando cada uno el jugar praviamente señalado por la Comisión de Orden. A las doce partirá de alli la cabalgata infanti, que recorrerá las calles de Santa Clara, Pilaza de Sagasta, Ramon y Cajal para termina: en la Plaza Mayor, en la que ca 15,05 da Centro ocupará, también, el lugar que le señale la Comisión de Drden.

Un P. Mision'ero arengará a los piños, que renovarán las promesas del Bautismo ante Jesús Sacramentado, que será lleviado de la Parroquia de San Juan, y el excelentísimo señor obispo les dará la Bendición.

Misión general

Misión infantil

Comenzará el dia 4 de octubre, para terminar el 14.

El dia 4, a las 6,30 de la tarde recibimiento oficial de los PP. Misio eros. A las 5,30 de dicho día, habrá repique general de campanas en todos los templos de la ciudad, y a las 6 saldrán las parroquias con Cruz alzada, clero y foligreses para estar en la Plaza Mayor antes de las 6,30. Cada parroquia ocupará el sitio que le haya sido previamente señalado por la Comisión de Orden.

De la Iglesia de San Vicente saldrá la Imagen de Nuestra Madre. Con ella irán los PP. Misioneros, acompañarán las banderas de Acción Católica y todos los estandartes de las Asociaciones Piadosas 21,45 Reacid que radiquen en las distintas parroquias.

Al llegar los PP. Misioneros a la Praza recibirán del señor obispo el Santo Crucifijo y dirigirá una alocución a los PP. misioneros y a la ciudad. A continuación uno de los PP, saludará a Zamora en nombre de todos, y, al terminar, los Misioneros con sus respectivos Centros sa retirarán a los templos en forma procesional para cellebrar en ellos el primer acto misional.

Pero el progreso avanza, y bue- Licores Nunez

ZAMORA

GESTORIA Y ASE ORIA JURIDICO - ADMINISTRATIVA

ZAMORA

Rogamos a nuestros clientes tomen buena nota que este Despacho se ha trasladado a la calle de VIRIATO núm. 3, pral. derecha (Edificio del «Café Lisboa»).

y muebles sueltos

"EDITORIAL RIPOLLES"

¡No lo dude!

ES DE TODA GARANTIA

Columbia y Metro

Katerine Henburn y

ANUNCIOS ECONOMICOS

Ningún articulo Ofertos wsado podra venderse según se dispone en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa,

Ventos

VENDO cubas superiores, Razón, Dámaso López, en Co (1529)reses.

VENTA cinco cubas en Monfarracinos. Tratar can Mariano (1530)Lucas SE VENDE el molino

de Jesuita término Belver de los Montes con dos palomares, alamedas y otras tierras colindantes. Razón Sisinio Gutiérrez, Vezdomarbán. (1537).

Compras

COMPRAMOS cornezuelo centeno 500 pesetas kilo sobre punto origen. Dirigirse Laboratorios Siul, San Pablo, 20 Salamanca, (1518)

Anuncie en esta sección

rios.

DOLID.

Teléfono 1770. Sa-(1538)

lamanca,

Il Se asombrara de su eficaciali

MARMOLERIA ZA-MORANA Carretera Estación. Trabajos marmol para cons frucción e cementes (1152)

SE NECESITAN COrredores, corredora expertos para venta a particulares ob jetos escritorio. Escribir dando referencias núm. 3.013. Publicidad Anuncie, Santiago, 5. VALLA (1528)

"JUNQUERA" obtiene LICENCIAS CAZA, PASAPORTES, DO-CUMENTO IDENTI-DAD. Santa Clara, (1494)

; A G RICULTORES! Facilitamos rápidamente SUPERFOS FATO PURISIMO, cualquier cantidad; EXQUISITOS ABO-NOS COMPUESTOS garantía a nálisis. Exclusivas Ruisenor, Grupo Mariano Rodríguez, 21.

CIAL se necesita para venta esencias, gaseosas, confiterias caramelos, etc. Informes y ofertas al mum. 8.094, Vergaria, 11. Barcelona

(1539) GANE dinero Hágase industrial propio domicilio. Contrato fabricación. Proporciono material, Compro producción Apartado 544. Ma-

(1542)

Varios

drid.

SE ARRIENDAN espléndidas habitaciones con teléfono para oficinas. Sitio: El más céntrico y comercial. Razón Teléfono, 1770.

ARRIENDO PAS-TOS de hojadero de 100 a 1.000 cabezas Informes esta Administración. (1527)

Iraspasos SE TRASPASA, muy

económico, piso contrico. Renta an tigua, Razón: Cal-Tados La Favorita. (1.296)

AGENTE COMER-70 0



TALLERES] MECANICOS GRUPOS MOTO - BOMBAS DIESEL Y GASOLINA

Carretera Villalpando, 2 ZAMORA

Vendemos camión Reo, carga 5,000 Kgs. Informes Angel Hernández y Laurentino García. Carretera Coruña. BENAVENTE.

DE LOS NUEVOS PRECIOS QUE PRESENTA-RAN DEL 17 al 30 del actual mes

Calvo Sotelo, 2.

Teléf. 1957

ZAMORA

Ministerio de Cultura 2011

geras

pania Rev

21,30 Came

23,45 100. 23,50 p

00,25 Noch

Lunes continua desde las 5,30 y la joya United Artists EXTRANA CONFESION George Sanders, Linda Darnell

LA LEONA DE CASTILLA

CARTELERA DE LA

EMPRESA SANVICENTE S. L.

CINE BARRUECO

Hoy 3,30 Infantil

EL CAPITAN KID

Charles Laugthon, Randolp Scott

5,30, 8 y 11 Exito Metro

TRAICION

EL CAPITAN KID

Revista musical alemana

presenta en Alemania en

Affa-color

La mujer de mis sueños

Elizabeth Taylor

Robert Taylor,

TEATRO RAMOS CARRION Despedida HOY COMPANIA DE OPERETAS Y REVISTAS titular del Teatro de la Latina

de Madrid Estrella MERCEDES OBIOL Primeros actores cómicos ZORI, SANTOS, CODESO

A las 8 y a las II Estreno de Paradas Jiménez y Maestro Guerrero

paises bajos

Inauguración de la Pronto temporada de grandes estrenos cinematográficos con

Tecnicolor) por Burt Lancaster

y Virginia Mayo TEATRO PRINCIPAL A las 3,30 y 7,30 Grandioso programa doble

Jean Arthur, James Stewart y

Paul Henreid Anuncie en IMPERIO

. the tenido gemelos?

fuES si la leyenda ha consagrado a Dafoe como el "Doctor Milagro", aunque resulte la mentable para los que forjaron dicha levenda, hay que pregonar que cuando llegó al mundo la primera de las cinco gemelitas, en esa precisa maarugada y a las cuatro y diez minutos, el célebre personaje no se encontraba alli.

La recién nacida, era la criatura más pequeña que jamás haya visto una comadrona. Una nena no Eoramante increibiemente insignificante, sino con el cuerpecito amoratado y un vientrecillo hinchadisinio. Parecia condenada a morir inmediatamente. Huboun momento de angustioso silencio. Después, la criatura empezó a nespirar. Fina mente, dejó escapar un ligero grito; algo, así como un débil "miau de gato.

A'gunos minutos más tarde, apareció otra criatura, todavia más pequeña. Transcurrieron tod ivia diez minutos y ante el jestupor de todos los presenses, nacia una nena más, más pequeña aún que sus vacional hermanitas. ¡Un trio!

¡No podrian vivir! Al menos, este era el parecer de las mujeres que se encontraban en la cabecera socie de Elzire. Estaban firmemente convencidas, que los tres pobrecitos angelitos, no tardarian a voiverse sión en hacia el cielo. Por esto creyeron que su deber era estudios bautizarlas. No fuera a ser, que llegaran tarde. Tia uncipales Donilda y l'a señora Lebel, decidieron pues bendecom- tirlas ellas mismas "en el nombre del Padre, del Revistas Hijo y del Espiritu Santo".

Eran las cuatro y media o sea una hora y media después del momento en que Olivier lo habin avisado, cuando llego parsimonioso el doctor Dafce, el "Doctor Millagro", que después debia ser conside. I rodo por el mundo entero como el hambre que ha-Tar bia traido al mundo a las cinco gemela.

En verdad, resulta que llegó justo, para ver nacer a la cuarta y a la quinta criatura.

Después Elzire, empezo a sufrir convulsiones y perdió el conocimiento. Cuando volvió en sí, pre-

quató: -: He tenido gemelos?

La señora Lebel, centestó: -- Conque gemelos eh! ¡Cincci...

-¿Cinco?-repitió Elzire-. ¿Pero cómo una mujer puede tener esa barbaridad de hijos a la vez?

El doctor, cierra su maletín y se va

Olivier, se habia quedado como alelado. No poexótil dia llegar a explicarse cómo un hombre puede ser una noche padre de cinco hijos y al dia siguiente por la mañana, de diez... A las cinco criaturas, las miraba con visible pánico y agachándose, las tocaba como para convencer e de que era verdad lo que

La tragedia secreta

las célebres cinco gemelitas canadienses

Una serie sensacional, exclusiva de IMPERIO

Revelada por Lilian BARKER

"ESTAS CINCO RANITAS NO VIVIRAN"... DIJO EL DO

Pero no se podia perder el tiempo en espavientes. El lazo que unia a la vida a las cinco pequeñas, era demasiado frágil. Mientras que la señora Lebel corria pon toda la vecindad, supricando mantas, sábanas y pañales, fue al doctor Dafoe a quien incumbió la noble faena de preservar la vida de las recién nacidas.

La señora Lebel regresó pronto, deseosa de ayudar todo lo posible, al doctor, este, no prestandogiam atención a sus ofrecimientos, bromeaba con León, el hermano de Olivier.

Viendo que la señora Lebel parecla extrañada,

til doctor Dafoe le dijo corriendo: -¿Por que tanto preccupación? ¡Si ellas no van

vivir? Después, gerró el maletín y degresó a su casa. He aqui lo que hizo, el dia del nacimiento de

las cinco gemelitas, el doctor Allan Roy Dafoe... La señora Lebel y tia Donilda, no siguieron procisamente el ejemplo del médico. Ellas, se prodigir-

ron y multiplicaron para salvar a las icriaturas y a la madre. Ellas, dieron a Iso bebés un baño de aceite de oliva, las alimentaron con agua azucarada y las acostaron lo más confortablemente que pudieron.

En el transcurso de la tarde de aquel dia, Daicie habló del nacimiento de las quintilinas a varias personas de Callender. La primera que concició la noticia, fué Juana Tate, que ejercia las funciones de administradora de correos de la localidad.

-Si;-le declaró Dafoe-. Cinco criaturas nacidas de la misma madre! ¡Cinco nenas! Pero... ;no

Y como los Dionné eran canadienses de origen francés, anadió: -iNo vivirán... no pueden vivir, esas cinco ra-

Cuando Olivier al dia siguilente tuvo conocimiento de este cruel comentario, juró no olvidar, ni perdenar jamas, la injuria dirigida a sus hijas.

· La noticia se expande por el mundo

A las cinco de la tarde del dia 28 de mayo, el doctor Dafde se presentó a ver las quintilinas. Pudo entonces comprobar, que las comadronas, por propia iniciativa, habian transformado unos capazos de carnicero en incubadoras rudimentarias. El calor, era mantenido en las mismas por medio de ladrillos y planchas carientes.

Las criaturas, tras la partida del médico en la madrugada, habian experimentado algunas dificultades para respirar. Y fué tia Donilda, quien apretando sus labios contra los de las pequeñas, había in-

suflado su propio oxígeno a los débiles pulmones. Dafoe, tras examinar de nuevo las criaturas, declaró que las mismas era posible vivieran hasta el dia siguiente. Dicho esto, se fué.

La tia Donilda y la comadrona, se quedaron horiorizadas al verle partir. Después de todo, lera el médico. Y podía hacer por les angelitos mucho más que ellas mismas. Piero ya habia subido a su coche, sin dejar ninguna instrucción.

De todas maneras, Dafoe avisó al centro de la Cruz Roja, que se encontraba a unos quince kilónietros del lugar y sugirió que una enfermera, la senorita Cloutier, fuera a visitar a las quintilinas. Asi fue efectuado. Y dicha señorita, en un informe de la visita, dirigido al doctor, escribió que la madie, sei hallaba tan bien como era posible, después de semejante trance y que la presencia permanente de una enfermera a su lado, era necesaria. Asi, fue enviada junto a la señora Dionné, la señorita Ivon-i ne Lercuz, una gentil muchacha de veintiún años-

que era la única entermera diplomada que había en Callender.

Entre tanto, la noticia del nacimiento de las cinco gemelitas, había dado la vuelta al mundo de la más extraña manera. León Dionne, el hermano de Olivier, había telefoneado al diario local, el "Nug-

-¿Cuanto costaría un anuncio, para hacer saber que mi hermana ha tenido cinco crias?-había pre-

~¿Cinco crias?—había repetido Eddy Bunyan, el redactor que se encontraba al otro extremo del hilo. -¡Si; kinco! ¡Y las cinco, de la misma madre!

Fué de lesta manera que Eddy Bunyan pudo redactar y enviar a la 'Canadian Press', antes que nadie, una noticla que iba a hacer sensación en el mundo lentero.

El comienzo de la mistificación

Tres mujeres luchaban ahora sin descanso, para que las quintilinas vivieran. Sin embargo, cuant el doctor Dafoe volvió a las siete de la mañana del dia siguiente-un martes-, agachó la cabeza y dijo de nuevo que las niñitas se iban a morir.

Las pesó en una balanza de pesar patatas qui el padre Dionné había encontrado bajo el ponche di sus herramientas. Las cinco criaturas juntas apenas pesaban dode libras.

-- No ven ustedes? ¿Cómo pueden vivir? Incluso si hubiera nacido una sola criatura pesando tres libras, no seria viable: ¿Cómo quieren ustedes que vivan cinco?

Olivier y Elizirie, no compastian estel (pesimismo del doctor. Los angelitos ya habian vivido veinticuatro horas a pesar de las afirmaciones contrarias de Dafcie. ¡Quizás, con la ayuda de Dios, podrían seguir viviendo!...

Dafoe regresó a su casa. No había hecho más que llegar, duando recibio una llamada telefónica do Nueva York,

-Si, contestó al periodista: -He puesto al mun. do cinco gemelitas. Quizás vivan. . Quizás no vivan... Si: el parto ha sido muy delicado.

De esta manera nació, la equivoca mentira.

(Copyright by IMPERIO y SCOOP, Versión española de R. MAY.—Reproducción aún parcial y citando la prodedencia, rigugurosamente prohibida.)

EL MARTES, continuación de estas sensacionales revelaciones: "ULTIMATUM DEL DOCTOR DAFOE A LOS CAMPESINOS DIONNE".

Tho chailing at in Anglin a poldinil



do muy d cerca, con poco más de mucho tiempo ausente de las ca- horas y 56 segundos, en los 140 Blanco, Vidal Julia, hasta 59 claun minuto, de Vidai Porcar; y Po- rreteras y corriendo en pista has- kms. de recorrido.

Pasados: que en esta carrera de de la Vuelta a Francia tal vez ha- Sans, mismo tiempo; 15, Vidal Poretapas es muy importante y funda. ya encontrade su puesta a punto car, mismo tiempo; 16, jarque, mis. mental la forma y preparación de en la Vuelta a Portugal. También me tiempo; 17, Fuertes, mismo los corredores, pero también la Gelabert, vencedor del pasado año, tiempo; 18, Gelabert, mismo tiemsuerte y el apoyo y compenetra- puede ser un candidato carlficado po, y a continuación Mutero, italia ción de los equipos. Es indudable si se ha recuperado de su dolencia, Teiss ire, Francia; Bresci, Italia; que con la ausencia de las figuras puis Manolo Rodríguez, Serra, y Rossi, Italia, Senén Blanco, Crespo, francesas antes mencionadas, se Masip tal vez estén bastante can- Vidal Julia, Celebrousky, Romeu, haya reducido mucho la potenciali- sados. dad de tail representación, aunque nun quedan Emilie Teisseire, Mución italiana parece ser que ha si- Ayer se firmó el controto de arrendamiento por Rosi, Frossini, Pasquini, Bres- del Campo de Deportes de E. y Descanso

ci, Arata, Cerutti, Besama y Baito, ios afiliados a la Obra tendrán una bonificación del 25 por ciento noticias de última hora, existe bastante rivalidad entre el C. de F Barcelona y El R. C. D. Español, que vuelven a patrocinar equipos en la carrera. Con los colores azulgrana corren Serra, Masip, Gelahert, Vidal Porcar, Montaña, Filba, etc., dirigidos por Canardo. Los bianquiazules del Español, son Emilic y Manuel Rodriguez, Victor Ruiz, Trobat y algún otro, bajo provincial sindical, gamarada frute del nuevo campo, demos los consejos de Aunelio Bisbe. Tam- Amando Fernández. bien parece ser que hay otro com- En el contrato se estipula que trando con ello el mejor deseo en binade formado por Miguel Poblet, los afiliados a la Obra Educación el fomento del deporte zamorano. Bernardo Ruiz, y los franceses Be- y Descanso disfrutarán de una lenguer, Petit Ferrer y Menón, si bonificación del veinticinco por blen esta último no ha tomado la ciento en las localidades de en-

Hay otros equipos que, aunque taquilla. Para utilizar estas entra con jovenes de menos experiencia das es indispensable la presentay nembre, deben ser tenidos tam- ción del carnet de Educación y Dién en cuenta, como la Peña C: Descanso.

Ha comenzado Nickys de Tarrasa, con Pedro Sant. la Vueita a Ca- Crespo, Corralles, Lahoz, Escolano, taluña y entre etc. La U. C. de Tarrasa, Celebro-

nitas francesas!

tularà el gampo de deportes de

Educación y Descanso durante la

trada al icampo, adquiridas en

Mateo gana la tercera etapa A GRICULTORES de la Vuelta a Cataluña Si gueréis lograr una mayor producción, modera

El italiano Volpi continua a la

blet, vendedor de la segunda y ta hace unos dias no esté muy pre- 2, Miguel Poblet, 4-1-57; 3, Tro- Mañana se cor e la cuarta etapa sos segundos, por lo que la carre- cas, aunque nos alegraria equivo- Rodriguez, mismo tiempo; 10, P. metros.-Alfil. ra no está decidida ni mucho mis- carnos. Así que de los hombres más Volpi; italiano, mismo riempo: 11 destacados cabe suponer que Emi- Capo, 4-02-40; 12, Giudici, Italiano, Repetimos le que deciamos dias lio que sólo corrió en dos etapas 2-02-40; 13, Iturat, 4-02-48; 14, P.

M. Sarchez, Male; Bernardo kuiz,

Hay que hacer constar que l'a

Marcelino Rodriguez

Bobinados de toda clase de

motores y transformadores

Avd. Portugal, 44 - Teléfono 1347

ZAMORA

A mediodia de ayer se verifico | El Club se compensará de conjuntado

el acto de la firma del contrato merma en sus ingresos, con la ce-

de arrendamiento por el cual el lebración de dos partidos con

temporada de fútbol 1951-52. Es Delegación provincial de Sindi-

tamparon su firma en el documen catos y la fefatura de Educación

to les présidente del Club, don y Descanso condeden al Atlético

Bautista Irastorza y el delegido las mayores facilidades en el dis-

Club Atlético de Zamora usufruo- lequipos de Primera División.

cabeza de la clasificación genera los enscritos wsky, Vidal Julia, Iturat, Paris, y BARCELONA, 15.--Los 63 corre- Emilio Rodriguez, hasta 59 clasifi-

que han de jade Romeu. Y aun quedan hombres in- duces que siguen en la vuelta ci- cados. de tomar la sar dividuales o encuadrados en otros clista a Cataluña salieren esta ma- CLASIFICACION GENERAL DE lida destacan los equipos de club o comerciales ca- nana con veinte minutos de retra- LA VUELTA A CATALUNA franceses Remy, paces de der la gran sorpresa, co- so. Debido al buen estado de la 1. Volpi. italiano, il h, 29 m, Rol y Lucien mo Julian Aguirrezabal, Capó, Bi- carretera la marcha se hizo rapi 39's; 2; Vidal Porcar. 11-31-27; 3, Telssaire y el es- biloni, Loroño, Senén Bianco, Vic- da. Al pasar por Calella, 50 kms. Jarque, mismo tiempo; 4, Mateu, pañoi Langarica que al parecer ha torio Garcia, Salvador Jarque, Luis antes de llegar a Barcelona, se es 11-32-22; 5, Loroño, 11-32-42; 6, preferido continuar en Portugal. Navarro, Amors, etc. capó José Mateo, del español, que Poblet, 11-32-02: 7, Egusquizaga, En das primeras etapas no han Nunca nos ha gustado hacer pro- tomó gran ventaja sin que los ases 11-34-09; 8, Bibiloni, 11-34-13, 9, ocurride hechos extraordinarios que nósticos y menos en ciclismo, pe- reaccionaran lo más minimo. Este Carcia, 11-34-22; 10, Massip, 11adiaren demasiado las posiciones co confiamos que nuestros compa- corredor se embolsó todas las pris 34-22; 11, bernardo Ruiz, 11-34-22; con vistas a la clasificación defini- triotas sabrán luchar porque el mas, la menor de las cuales era de 12, Serra, mismo tiempo; 13, M. Olo tiva, si bien el italiano Volpi, con triunfo sea para un español. Sin 500 pesetas calculándose que ha Rodriguez mismo increse 14. Capó Con triunfo sea para un español. Sin 500 pesetas calculándose que ha Rodriguez mismo increse 14. Capó Con triunfo sea para un español. la ventaja y la bonificación de la duda Poblet puede ganar más de ganado so amente en primas 7.500 11-34-25; 15, Giudici, 11-34-25; 16 primera etapa, ha logrado ciasifi- una etapa la incluso la vuelta, pero pesctas Mateu llego destacado a la P. Sant, 11-34-33, 17. Chidon, Fildo muy de cerca, con noco más de mucho tiempo ausente de las car horas y 56 pequados o la Blance Vide lucia horas y 50 pequados o la Blance Vide lucia horas y 50 pequados o la Blance Vide lucia horas y 50 pequados o la Blance Vide lucia horas y 50 pequados o la Blance Vide lucia horas y 50 pequados o la lucia

quinto de la general, solle está a parado; Bernardo Ruiz con tanta bat, 4-2.17; 4, Victor Ruiz, 4-2-37; por la mañana que consiste en dar Se ha sabido hoy que Vic Toweel mo toreó con ganas de desquitar tres minutos y medio del primero. carrera en pista y desplazamientos 5, Massip, 4-2-37; 6, García mismo doce vuoltas al circuro de Mont-Otros cuarienta y cinco corredoras, después dei "Tour" tampoco Esta- tiempo; 7, Loroño, mismo tiempo juich, y por la tarde, se disputa la entre ellos todos los ases, a esca- rá en muy buenas condiciones físi- 8, José Serra mismo tiempo, 9, M. quinta, Barcelona Rous, 109 kiló-

Recargo de 0'25 Pts. en las entradas de futbol Ayuda a los Clubs modestos

Federación Oeste de Fútbol Belegación de Zamora.--1.7 Federación Geste de Futbol ha acordado establecer un recargo de VEINTICINCO CENTIMOS, en todas las entradas de los encuentros que se eelebren durante la actual temporada por el Club Atlètico de Zamora, y Lquipos federados de Primera Categoria; cuyo incremento sera percibido al obtener en taquilla la entrada.

El aumento se destina pa ra los Clubs modestos, que carentes de capacidad eronómica han de estar tutelados por este Organismo, siguiendo las normas de la Relat Hederación, especialmente interesada en estructurar este deporte desde su

Labradores, Ganaderos, Tratantes Usad para las enfermedades de los cascos, úlceras CASCOHOL y heridas del ganado CASCOHOL Preparado por los «Laboratorios Bedaten,-Zamora

Si queréis lograr una mayor producción, modernizad vuestras labranzas. E. I. A. S. A. con toda se experiencia os facilitará maquinaria perfecta

en condiciones de pago únicas



Plaza de los Leones de Castilla, 10

Teléfonos, 4410 - 4418 - 4419, VALLADOLID Delegación en ZAMORA:

ELECTRICIDAD

Plaza Mayor, 11

INDUSTRIAL ROMAN Teléfono 1795

mes de noviembre, volviéndose a fra. poner en juego el titulo que el español perdió el pasado día 6 en Glasgow.

Ciosvin de Salamanca 4-3

provincial de Industrias Quimicas, gos, al segundo en unión de su se celebró ayer tarde con motivo hermano. Hizo dos buenas faenas de la Festividad de su excelsa Pa- de muleta. Al primero lo mató de trona, el anunciado partido en el un pinchazo y una estocada. Gran nuevo campo entre los equipos ovación, oreja y vuelta. Al se-Ciosvin, de Salamanca, y C. D. gundo lo despachó de dos pincha-Okal, venciendo este por el resul- zos y una entera, siendo ovacio tado de 4-3 y adjudicándose el tro- nado. feo con que el delegado, sindical obsequiaba al equipo vendedur

La amplitud del campo de Deportes de "Educación y Descanso" dió motivo para que la mayor parte de los veintidos jugadores pusieran bien de relieve su descan so, por lo que el partido, en ge neral, fué de polco juego. El triurfo del Okal, fuè justo, destacany el interior Bernabé II.

dustrias Quimicas.

Ba fiesta nacional

(Viene de la página cuarta)

mas en una serie de naturales. Faena muy breve para una entera y descabello. Palmas. En el ultipondrà en juego su titulo frente tarse, pidio el cambio de suerte a Peter Keenan, campeon de Eu- al primer puyazo. Inició la facropa de los pesos gallos a cele- na con cinco pares en redondo y brar en Johannesburgo. Se ha fir- dos por alto. Ovación. Sigue por mado igualmente un contrato por naturales que se jalean; más natuel que el español Luis Romero rales y un desplante de rodillas peleará contra Vic Toweel, a pe- de espaldas al toro: Música. lersos libres, el día 20 del próximo mina con manohetinas y adornos para una entera y descabello al Luis Romero, celebrara en Bar- segundo intento. Ovación, dos celona su combate de revancha orejas y rabo. Aparicio dio la ante Peter Keenan en el próximo vuelta en hombres al rujedo. Ci-

Superior en Utiel

UTIEL, 15 .- Corrida de feria Seis toros de Tomás Prieto de la El C. D. Okal venció al Cal, bien presentados y braves. L'eno completo.

PEPE DOMINGUIN banderilled Organizado por el Sindicato superiormente a sus dos enemi-

> LUIS MIGUEL realizó dos grandes faenas al son de la música. Mató de un pinchazo y una estocada a su primero. Dos orejas v rabo. Despachó de un pinchazo : un gran volapié a su segundo, de! que cortó las dos orejas, rabo. dos patas y vuelta triunfal.

ORDONEZ gran faena en sus do en sus filas el portero, Roldan dos toros, muy valiente y artista A ambos los mató de sendas est Hizo lei saque de honor dei en cadas y cortó las dos orejas y racuentro la simpática niña Rosalia bo de su primero y las dos orc-Bautista, hija de don Gonzalo jas, rabo y dos patas del que cu-Bautista, jefe del Sindicato de la rro plaza. Los tres matadores I dijeron la vuelta al ruedo.-Cifra.

Ministerio de Cultura 2011



Officinas y Talleres: Avenida de José Antonio Primo de Ribera, N.º 7 Teléfonos: 1570 y 1576.—DIARIO DE LA MANANA.—Apartado, núm. 45

honró a su Patrona con brillantes actos

Fueron presididos por nuestras primeras autoridades rumor. Lo cierto es que, en la ma-

cas celebró ayer su fiesta patronal. su bien ganado prestigio, merced a presento una señorita, acompañacación se hallan los empresarios y ciones, fueron esas joyas de nues- terminación de Guerrero. productores de las industrias qui- tra tierra sacadas del olvido por micas, se distingue por su brillan. Haedo. tez y por lo denso del programa, Un nuevo triunfe que añadir a en el que, al lado de números de los muchos de la coral y de su alegre solaz y espacimiento, figu director. ran otros de alta categoria artistica, y todos dedicados al puebio, en nudstra capital.

Como anuncio de las fiestas, la llanos. Rondalla de Educación y Descanso El grupo, cuyes bellas danzas le- personalidades. Y el citado prerecorrió nuestras calles en la no- vantaron oleadas de admiración, sidente, al hacer la propuesta, reche del viernes para obsequiar a Estaba compuesto por ocho mucha- cordó que Guerrero había sabido las primeras autoridades y jerar- chas palentinas y cuatro zamora- recoger, con su inspiración el esquias con alegres serenatas.

Hamente adornado. En el presbite- todo su ranclo sabor. cas camarada Gonzalo Bautista; el cantador luce su buena voz y su mares, la Cruz de Beneficencia. gobernador miritar, coronel Bolum- destreza con la dulzaina. buru; el alcalde de la ciudad, sefior Pérez Lozao; el vicepresidente de la Diputación, señor Prieto Arroyo y otras autoridades, jerarquias y personalidades zamoranas, asi como todos los jefes de las distintas secciones del gremio de Industrias Químicas. Numerosos fieles ocupaban las naves del templo.

Sagrada Catedra el señor deán de nuestra reconocida ignorancia la catedral, don Amando Gómez creemos firmemente en la corridal quien pronunció un brillante ser- del 23, entre otras cosas porque

món-panerigico.

calebró en los salones de Educación figados con el interés que se hal y Descanso un acto de hermandad puesto para conseguir el escon asistencia de jerarquias y to- pectáculo con lei cartel anunciado,

dos los agreniados A las cinco, tuvo lugar el encuentro de fútbol en el que se disputa ron una copa, donada por el delegado sindicai, 10s equipos Ciosvin, de Salamanca, y el Okal, del grupo empresa del Sindicato. De este partido, así como de la actuación de la Real Coral Zamora de Educación y Descanso y de los Coros, y Danzas de la Sección Femenina, nos ocuparemos en otro lugar de este número.

Finalmente, anoche se celebró una alegre fiesta familiar con la que se completaron los actos patronales del gremio de Industrias Quimicas, celebrados tedos ellos con asistencia de tan crecido número de personas, que bien puede afirmarse que ha sido la población entera la que ha participado en la para conseguir localizarlos es conmemoración.

y Danzas consiquie- tividad de las Mercedes, pero dillas y adorno. Un pinchazo y

Con la sala rebosante de público, actuaron anoche en el Cine Barrueco, la Real Coral Zamora de Educación y Descanso y los Coros y Danzas de la Sección Femenina, constituyendo ambas actuaciones un personal es que la cosa va por rabo y vuelta.

verdadero acontecimiento artistico. mamente realizara una jira por todos ¿Ustedes lo creen? Pido un derechazos, naturalles y de rodi-Andalucia Interpreto cinco escogi- poco más de paciencia, pues sólo zas, muy valiente, adornándese. das obras de su repetorio, más dos es cuestión de horas y en esto no Mata de dos pinchazos y media de propina para complacer los in- hay cuento, ni siquiera chino, que bien puesta. Ovación. En el otro sistentes aplausos que premiaron suponemes una clase de cuento, hizo una faena enorme con mellla labor del conjunto del maestro que si està aplicado a las cosas netes, desplantes de rodillas, ma-Haedo. Nada cabe decir de las com- de toros, será por aquello de la noletinas, naturales y de pecho. posiciones circutadas, porque son coleta. de sobra conocidas, pero si hay Paciencia pues, un poco más, ovación, dos orejas y vuelta. que hacer constar que la masa co- que a lo mejor no hace falta ni ir julio APARICIO arranco pat ral, a pesar de das continuas altas a Valladedid. a bajas que en sus componentes se

Ministerio de Cultura 2011

de flores, siguió el desfile inter- será la novela del año

¿lba a casarse?

Se ha dicha hoy en Madrid que el maestro Guerrero iba a contraer matrimonio en breve. Se hablaba! da una muchacha, tiple de excepcionales facultades, que el maestro había incorporado a la compañía que iba a debutar ayer en el Albéniz para comenzar la temporada oficial subvencionada. No se lo que pueda haber de cierto en esta noticia, que recojo a título de ñana de hoy, a podo de llegar el El Sindicato de Industrias Quimi- producen, continua manteniendo cadáver a la casa mortuoria, se Entre todas las que, en el transcur- la inteligente y esforzada labor de da de una señora de edad, y dijo so dell año, dedican a sus excelsos su director el maestro Haedo, Co- que quería rezar ante el cuerpo del patronos los gremios zamoranos, mo de costumbre, las obras que maestro "porque era su prometida" esta, en honor de Nuestra Madre más llegaron al público y que fue- Los familiares aseguran que no tede las Angustias, bajo cuya advo ron premiadas con más cálidas ova- hían la menor noticia de esta de-

Homenaje póstumo

A propuesta del presidente de la Comisión de Cultura de la Diputación que celebró esta mañana se-Los Coros y Danzas de la Sección sión plenaria, se acordó conceder a des trabajadores, que, de esta Femenina, por su parte, cautivaron al maestro Guerrero, con carácted manera, tienen ocasión de presen- al público desde el primer momen- póstumo la medalla de plata de la clar espectáculoss poco frecuentes to con la maravillosa interpretas provincia. Este galardón se creó ción de auténtices bailes caste- para premiar sedvicios, para subrayar méritos, para honrar a altas nas que actualmente ensayan jun- piritu de Madrid-anoche precisa-Ayer por la mañana, el Sindica- tas los bailes que, próximamente, mente, cuando agonizaba, sonaban —inquirimos. to honró a su exceisa Patrona con han de exhibir por las principales en un popular coliscol las notas de una misa solemne oficiada en la capitales de Europa. Y es de admi- un sainete madrileño de D. Carlos, iglesia de San Vicente por el pá- rar la compenetración conseguida. Arniches, cos música del composirroce de la misma, don Gregorio la disciplina de las chicas, su gra- tos toledano- y agregó que fué Conzález, asistido de diácono y cia, su elegancia y su destreza concejal del Ayuntamiento de la subdiácono. El templo aparecia be- para extraer de las viejas danzas villa. Y que había dotado a esta de un teatro magnifico, uno de los rio ocupó un trono el señor obispo. Lo mismo los bailes palentinos más suntuosos de la capital. La de la diócesis, doctor don Eduardo que los zamoranos fueron ejecuta- medalla de plata le será impuesta Martinez, y en la presidencia ofi- dos sin un fallo, con esa maestria mañana, en el acto del entierro, cial se situaron el gobernador ci- que sólo el entusiasmo de las be- por el presidente de la Diputación, vil y jefe provincial dei Movimien- llas y gentiles muchachas de la Fa- marqués de la Valdavia, que ya hizo 10, camarada Alfin Delgado; el de- lange saben conseguir. Para to- una imposición semejante, como las que se escribieron en el pasado legado provincial sindical, cama- das sonaron, frenéticos, los aplau- honor póstumo, al cadáver del siglo? rada Fernández Martinez; el jefe sos y, también, para los dos varo- diestro "Mamolete", al que se conde Sindicato de Industrias Quimi- nes acompañantes, de los cuales el cedio, a raíz de su muerte en Li-

Francisco CASARES

MADRID, MADRID, MADRID... | "LA TRAICION DE (Viene de la página PRIMERA) BELLIDO DOLFOS'' Entrevista con su autor, Carmelo de Dios Vega

Por Fernando J. DE MANZANEDA

En la revista "Yunque", de Madrid, número correspondiente al mes de agosto de la "Colección Ensayos", ha sido publicada la entrevista que, con nuestro companero y camarada Carmelo de Dios Vega, sostuvo Fernando J. de Manzaneda, la que por estimarla de gran interés para los zamoranos, nos complacemos en reproducir a continuacion:

Allá por el año 1948 apareció en los escaparates de las librerias madrileñas una novela histórica titulada "El perdón de una ofensa", original del escritor zamorano, entonces desconocido para nuestro público, Carmelo de Dios Viega, el cual, a pesar de ser ésta su primera obra, obcuvo torial Reus danzaba la segunda obras? edición.

Y teniendo conocimiento de que Carmelo de Dios Vega está trabajando sobre una segunda novela, también de ambiente histórico, decidimos entrevistarle en solicitud de algunos datos relativos a su nueva producción. -;Titulo de su segunda novela?

-"La traición de Bellido Dol-

-; Ambiente?

-Rigurosamente histórico. Es un tema em torne al episodio del "cerco de Zamora".

-: Satisfecho de su trabajo? -Por completo. A pesar de las muchas dificultades qué una novella de carácter histórico acarrea

al escritor. - :Será una novela del corte de

-Ni pensarlo. Aquellas novelas, que no quiero decir no tengan valor literario, son obras ca-

si puramente imaginativas. En

La armonia de la faena de Luis da, ligada, lograda a fuerza de ánimos de los espectadores y les ses en redondo tirando lentamenillenó de ese regusto especial que te del toro, girando el brazo hasta producen las cosas buenas. La sua- el máximo y marcando una semicirvisticas especiales, llenas de belle- asi una vez y otra, y después con za, conseguidas a fuerza de bien la izquierda, y después desplantes hacer. Porque Luis Miguel, en Sa- y alegrias y adornos, y todo ello La cosas empiezan y terminan lamanca, se nos mostró como un con sabor, con arte, y... de verdad torero largo, un torero profundo, sin tener que arrodillarse ante el das a infinidad de circunstancias un torero completo, sin efectismos toro, sin tener que agarrarle los que motivan unas veces su apia- la galeria, sin recursos de venta- pitones, ni hacer el telefono... ni zamiento y otras las pautes, ne- ja, v todo ello porque quiso torear nada de eso: Fué una repetición de

> Luis Miguel dló una conferencia cir verdad, a lectura de esta liegado a su poder 515 cartes de en Salamanca, una conferencia de ratedrático, llena de técnica y de conceimiento, y dicha con la llás sus manos será capaz de abando- lo de campeona epistolar a Ellas

torerisimo, ajustado, valiente y de Bellido Dolfos" será la novela escrito 676 cartas de amor. pinturero, logró una faena cuaja- del año. da y alegre, toreando bien y cerca, y dejando ver todo el arte que N. de la R.-Según declaracioa dar mucho que hablar, pues An- aparecerá en las librerias en el pródemostro muy bien -extraordina- nas, sinc de 450. Lo que nos rrida del viernes.

te pero desdibujado, nervioso y con gima salida, la esperan. poco sitio. No pudo con sus toros, aunque al segundo de echó, muchos sabe, sin embargo mi opinion que basta. Ovación, dos crejas, valor, sobre todo en unos desplantes de rodillas, de cara al toro y avanzando hacia él, a su estilo, que no es el de muchos espectadones, y que tanto gusta... y dis-

> total y los toros bien presentados, ra cambiar, ya que siempre se ha y el alimento envenenado se had herciados, igualitos, pero quedados dado buena vida con lo que cobra- bia puesto al aire libre para que plandos. Muchos accomendos dado buena vida con lo que cobra- bia puesto al aire libre para que plandos. Salamanca, y seguros que todos Cobra por cada corte de pelo 25 emanaciones peligrosas. Hasta anos pensando en Zamora y en el 23. Así centavos y trabaja 15 horas y me- ra no hay rastro de los macarros l está la afición.



fellas, solamente de pasada, se niente históricos, y son, en reatir en la mente de quienes las ce a la destrucción o a la erela lascribieron.

-Entonces, jen su novela no enun tan franco 'éxito, que, poco tran los amorios ni las luchas, tan tiempo después, el Instituto Edi- características en esta clase de gó una información en la que pre-

> zamoranos sostuvieron con las de Asia".-Efe. tropas de don Sancho, cuando éste pretendió apoderarse de la plaza donada por don Fernando 1 a su hija.

bujante valenciano don Manuel por la guerra en Corea del Norte. Benet, que ha realizado una ver- Las frundaciones que se han prodadera maravilla.

- Quien prologa la obra? ve, quien ha tenido la gentileza alimentos.-Efe. de esribir unas cuartillas que son el adecuado pórtico a la no-

- Qué valor da usted a su obra? te y con entusiasmo.

- Espera usted, pues, el éxito? -Lo espero, sin dudarlo. Mas si me engañara...

Nos despedimos de Carmelo, de Dios Vega con un fuerte apreton de manos, y, a nuestro ruego, acnovela es arrebatadoramente inte- su novia. resante. Nadie que coja el libro en l'Ahora le han adjudicado el titudad, junto a los pitones de un toro. fin. Por ello no tenemos inconve- una muchacha de 19 años llamada Junto a Luis Miguel, Ordoñez, riente en afirmar que "La traición Joan Sayle, que en cinco meses ha

ese muchacho tiene dentro de si, nes hechas por Carmelo de Dios. Los macarrones robados que cuando se esparza del todo va esta magnifica novela histórica tonio Ordónez, es más que una ximo mes de noviembre y tendrá promesa, es ya una realidad, como una extensión no de 350 pagiriamente para mi gusto- en la co- complacemos en comunicar a los zamoranos que, con gran impacien-Litri no me gustó. Estuvo valien- cia, desde que se anunció su pró-

No hay vazón para

pero John Widger, no cobra per un mediatamente que encuentren el La corrida fue buena por arte y corte de pelo, hoy, más que lo que recipiente. Los macarrones habían gracia de Luis Miguel y torera por cebraba hace 50 años, y ha declas sido tratados con un desinfectante la sal y sabor de Ordônez. El lleno, redo que no ve ninguna razón pa- químico por causa de un gorgojo

Japón puede escoger dos cominos: el de la democracia o el de la destrucción Mensoje de Ridgway

a los japoneses. TOKIO, 15.-El general Ridgway, comandante supremo aliado, ha dirigido un mensaje al pueblo japonés en el que dice que este puede escoger entre dos caminos: uno el de la democracia y el otroel de la destrucción y la esclavización bajo el comunismo. No tengo duda --afirmó-- sobre cual de ellos escogeréis'.

El primero es el que los japoneses han seguido fielmente durante los seis últimos años, el único por lel que se puede esperan tocan los episodios verdadera- alcanzar aquellas libertades humanas por las que el hombre conlidad, un conglomerado de cri- tinúa luchando y que son sus memenes, desafios, amores y otros tas eternas. Solamente hay otro excesos que-sólo pudileron lexis- que es el comunista y que conduvitud".--Efe.

ACUSACION ROJA

TOKIO, 15.-Radio Pekin divol--No en su totalidad. Hay una rearmando deliberadamente al laneferencia a los fracasados amo- pón contra China y Rusia, como res del Cid con la infanta doña parte de un programa a largo Urraca, reina de Zamora, y una plazo para volver a poner a los descripción de las luchas que los "fascistas japoneses como amos

INUNDACIONES EN COREA DEL NORTE

HONGKONG, 15.- Desde Pyona gyang, Corea del Nerte, la agen--- Que extensión tendrá el 11- cia comunista china comunica que se han producido en dicha región .-Aproximadamente, l'levara la inundación de mayores proporunas treccientas cincuenta pági- ciones que se comocis desde hace 60 nas de nutrida lectura. La cu- años. Ha causado extensas destrucbierta es obra del prestigioso di- ciones que se suman a las causadas

ducido en medio de los grandes bombardeos de la aviación aliada, -El escritor merlieño den An- han causado considerables daños en gel Dotor y Municio, de tan re- las cosechas y en las viviendas, conocida como meredida fama Muchas de las personas se han ques como critico de Literatura y Ar- dado sin albergue, sin ropa y sin

Cuatro jóvenes ahogados

-Difficit es la respuesta a tal ORENSE, 15.-Cuatro juvenes priegunta. Pues si digo que la han resultado ahogados en el en: novela es excelente, se me tilda- baise de las Conchas, según notis ria de inmodesto. Asi, pulas, es-licias que se reciben de dicho pant timo que es el público quien de tano: Una lancha ocupada por nues be y puede juzgar la obra de un le personas que navegaban por di escritor. Yo solo le dire que es-j cho embalse de regreso de una fiestoy muy satisfecho de mi traba- ta, tripulada por dos jóvenes de la jo, y creo que "La traición de años, zezobro a causa de los mo-Bellido Dolfos" es en todo muy vimientos que hicieron verios de superior a "El perdón de una los pasajeros, la barca se llenó de ofensa", con ser esta una buena j agua y volco, pereciendo ahogaobra, a juzgar por las criticas dos Sara Rodriguez Alvarez, de 14 que de ella aparecieron en la años; Ernesto Alvarez López, de prensa madriicha, especialmente 19 años; su hermana Ernestina Alen los periódicos "Pueblo" y "Ya" varez y Francisco A varez Alonso, y en la mevista "Fotos", que se de 25 años, todos ellos solteros y ocuparon de la obra extensamen- vecinos del pueblo de Forcada, esta previncia.—Cifra,

Récord de cartas de amor

CYPRESS (California) .- Arturo a dejarnos leer el ori- Marqués, soldado americano de ginal de "La traición de Be- guarnición en el Japón ha sido pro-Ilido Dolfos", en cuya lectura he- clamado campeón de recibir cartas lmos empleado algunas horas. A de- del ejercito americane, al haben

("DAILY MAIL", de Londres)

estaban envenenados

FRANCFORT DEL MAIN, 15.-La policia norteamericana y la alemana buscan por toda la ciudad un recipiente lleno de macarrones envenenados que desapareció ayer de ta Comisaria Militar norteamerical na. Se cree que ha side robado pon dos muchachos alemanes. El vene no es suficiente para matar a unas treinta personas. La "radio" y los periódicos han avisado a todas las personas de la zona de Francfort SMYRNA (Nueva York).—El bar- para que informen a la policia in-

NO ES UN CUENTO CHINO

LOS COROS Y DANZAS

Nesotros, que ni somos criticos de altérnativa, ni sabemos nada Después del Evangelio, ocupo la de la guerra de Corea, a plesar de hemos seguido paso a paso las A la una y media de la tarde, se conversaciones y estamos identiya que en otro no se pensó.

v en su desarrollo están sometidos por los diestres y que estos tenian que romper "diestramente', es decir, con dignidad. Ayer se celebraban las últimas conversaciones, que si no se llegaron a precisar del todo, fue perque les toreros y sus apoderados están en cuatro dias en sitios tan apartados como Valladelid, Utiel, Nimes, Bayona y otra vez Valladolid, y un helicoptero.

LO COTOLY OS COTOS bre Luis Miguel y Litri deniane co- mas en varios pases en redondo hacer gestiones directas para res por naturales metiéndose en cindir su compromiso y venir a terreno del toro (ovación y muit se han estado haciendo.

La fiesta nacional

Luis Miguel, en la Universidad

Miguel en Salamanca templó los torear y sacando en ella esos pawidad, el mando y el dominio del cunferencia con la muleta, en la artista sobre el toro, tuvo caracte que llevaba embebido al toro. Y de arics ambos para llegar al fin. de vierdad, haciendo ver que sabe, su faena del UNO que hizo en Ma-Por eso, en la corrida del 23 sur- y alli, en el centro del anillo, tran- drid, y que tanto dió que hablar, gieron grandes inconvenientes, quilo, sereno, erguida la planta y y en ella, Luis Miguel hizo tanto entre ellos los contratos adquiri- midiendo con precisión el terreno bueno que, hasta los que no sean -sabiéndolo andar- Luis Miguel Luis Miguelistas tienen que recurealizó, una faena seria, conjunta- nocerlo

Buena corrida en Toledo

TOLEDO, 15. Toros de Sánchez Covaleda, bravos, Buena entrada. ARRUZA clava tres' pares a su primero, aguantando mucho, que cuando por lo menos, hace falta son ovacionados. A pesar de que el toro se muestra, reservon in-Resumiendo: el 21 de septiem l'tenta hacer faena y escucha pal rridas en Barcelona, para la Fes-l y ayudados por alte; otros de rodieron a los organizadores —de También banderilleó a su segunlo que fui testigo- palabra de do, al que toreo por bajo. Siguió Zamora; gestiones que me consta ca. Molinetes y toque de pitones jugando materialmente con el Oficial y concretamente nada se toro. Le mato de media estocada

muy buen camino y confic en que MANOLO CONZALEZ fue ovacio La agrupación coral que próxi- todo termine bien y a gurto de nado en un quite por chicuelinas, Un pinchazo y media estocada.

(Pasa a la página tercera).